



Pièces	4 Pièces
Superficie	180 m²
Référence	STL399
Prix	3 450 000 €

St-Tropez

Maison à vendre (83990)

Située sur la commune de Saint-Tropez, à 200m de la plage de la Bouillabaisse et à 10 minutes à pieds du centre, une villa d'environ 180m2 de plain pied. Cette villa est composée d'un séjour très spacieux, avec une cuisine américaine équipée, un cellier et une buanderie. Une chambre de maître avec baignoire balnéothérapie, douche et dressing, deux chambres avec leur propre salle de douche. En annexe, un garage attenant à la maison pouvant être transformé en cinquième chambre, un grand garage indépendant, une cuisine d'été extérieure avec bar, une piscine au sel chauffée et couverte. Un étage ...

Located in the town of Saint-Tropez, 200m from the Bouillabaisse beach and 10 minutes walk from the center, a villa of approximately 180m2 on one level. This villa is composed of a very spacious living room, with an equipped American kitchen, a storeroom and a laundry room. A master bedroom with balneotherapy bath, shower and dressing room, two bedrooms with their own shower room. In the annex, a garage adjoining the house that can be transformed into a fifth bedroom, a large independent garage, an outdoor summer kitchen with bar, a heated and covered salt swimming pool. A floor can be ...

ALEX AGENCY

32 rue du 11 novembre 1918 - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

